

La lettre #12

comité de quartier aint Michel

Les dernières nouvelles, informations et événements du quartier

A vos agendas!

Exposition Musée de la Résistance

Jusqu'au 2 mars "Spirou dans la tourmente de la Shoah"

L'exposition explore les faits historiques et les sources sur lesquelles se sont appuyés l'auteur et dessinateur, accompagnés des planches originales de la bande dessinée ainsi que des pièces de la collection du musée. Rendez-vous au Musée au 52, allée des Demoiselles ou cliquez ici pour plus d'info.

Théâtre d'impro

15 février à 20:00

'Nougats Roses' au Bar de l'Evasion

C'est un spectacle théâtral où les acteurs créent spontanément des scènes, des dialogues et des histoires sans script préalable. Les performances sur la créativité et l'interaction instantanée. Chaque représentation est unique et imprévisible. Occasion de goûter les grignotages du soir avec une bonne bière brassée par leur soin!

Comité de quartier le 5 février de 18:30 à 20:00

Venez participer et contribuer aux réflexions à la salle du 18 Grande rue St Michel - salle municipale dans l'ancienne chapelle, entrée côté rue Saint-Denis. Une seule date en février pour cause de vacances scolaires, ne la ratez pas c'est l'assemblée Générale!

Jour de marché

Tous les samedis 8h à 13h

Sur l'esplanade de l'ex-prison avec des producteurs et artisans locaux.



Assemblée Générale du COSM - 5 février

Le Comité de quartier Saint-Michel est une association regroupant près d'une centaine d'habitants et usagers du quartier, bénévoles, qui cherchent à améliorer le cadre de vie du quartier et favoriser la rencontre des habitants, notamment par des animations (galette des rois, repas de rue, soirée cinéma au Cratère, balades-découvertes du quartier, fête du quartier).

Vous souhaitez découvrir nos actions et apporter vos idées? Nous vous invitons à participer à notre assemblée générale, lundi 5 février 18h30-20h à la salle Saint-Michel. Il sera fait un bilan des activités du comité de quartier en 2023 et nous discuterons des actions à mener en 2024. C'est aussi l'occasion d'adhérer au comité de quartier pour 2024 personne ou 18 € par fover).



Le Club Seniors

Saviez vous que le club seniors du quartier, qui existe depuis 1971, regroupe aujourd'hui 62 adhérents?

L'association propose diverses activités ce qui permet à chacun d'y trouver son compte : gym, jeux divers, lotos, sorties et restos. Le club espère quitter rapidement son local ("un provisoire" qui dure) au 39 rue St Léon, trop petit et ne répondant pas aux normes de sécurité, pour un autre espace plus adapté en rez-de-chaussée rue Achille Viadieu. Pour vous donner un aperçu, la gym a lieu lundi matin salle St-Michel, le jeux se tiennent le mardi après-midi rue St-Léon et enfin, le loto jeudi aprèsmidi salle St-Michel. Si vous êtes intéressé, vous pouvez les retrouver à leur local de la rue Saint Léon. La cotisation annuelle est de 18 euros.

Portrait de quartier **Auguste LAFOURCADE**

Auguste Lafourcade (1850-1920), a donné son nom à la place depuis le 28 juillet 1933, appelée autrefois place Saint-Michel. Né à Beaumont de Lomagne, il sort major de l'Ecole Normale d'Instituteurs et est nommé successivement directeur de l'école du Grand Rond (actuelle école Calvinhac) puis directeur de l'école primaire supérieure du faubourg Saint-Michel rue des Trente-Six-Ponts, transférée en 1909 rue des Récollets (aujourd'hui rue Achille Viadieu) à l'emplacement du collège Berthelot.



Nouveauté Vitesse à 30km/h

Dans notre quartier, il y a des exceptions : Bd du maréchal Juin, Bd des Récollets et Avenue Crampel, où la vitesse est autorisée jusqu'à 50 km/h. Prudence! 4 rues du quartier sont des zones de rencontre où la priorité absolue est aux piétons, et la vitesse limitée à 20 km/h! Il s'agit des rues Robespierre, Pasteur, Beethoven et Sainte Catherine.

QUIZZ

Explorateur, inventeur, magicien, collectionneur émérite, médecin auto-proclamé, ami très proche d'une reine, il fût porté au rang de commandeur. Les obsèques de cet homme aux mille vies furent accompagnées par une foule toulousaine qui l'adulait, et pourtant, sa dépouille a fini dans la fosse commune. Qui était-il et où peut-<u>on encore voir sa demeure ?</u>

Réponse du précédent numéro :

Oeuvre du sculpteur Alexandre LAPORTE, initialement installée dans le jardin des plantes, la fontaine Ariège Garonne a été encastrée dans un mur aveugle place Lafourcade juste à la sortie du métro Palais de Justice en 1982. Elle représente la rencontre entre la Garonne, jeune femme qui entoure un rocher d'où sa source s'échappe et l'Ariège, jeune fille, assise à ses pieds tenant une cruche renversée dont l'eau se joint à elle.



COMITE DE QUARTIER SAINT-MICHEL

95 grande rue Saint-Michel 31400 Toulouse

cqstmichel@gmail.com 06 68 76 83 95